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Resumo 

A experiência que tive como monitora na disciplina Controle de Qualidade de 

Matéria-Prima (FAR01015) do curso de Farmácia, da Universidade Federal do Rio 

Grande do Sul, me proporcionou uma ampla visão de quão importante e necessário 

é a troca mútua de conhecimentos entre os discentes e docentes. Durante o período 

que fui aluna da disciplina me interessei muito pela área da indústria em qual o 

controle de qualidade é um setor de extrema importância para os produtos 

farmacêuticos e cosméticos. A monitoria foi uma oportunidade de aprofundar 

conhecimentos sobre está parte tão importante de uma indústria farmacêutica, tendo 

mais contato com os experimentos, leituras e teorias realizadas em aula. Como 

monitora durante o semestre 2019/2, adquiri o gosto pela docência e a alegria de 

participar tanto da preparação dos materiais das aulas práticas, insumos e soluções, 

como com as próprias atividades práticas feitas pelos alunos. A disciplina é dividida 

em dois trabalhos principais, com o objetivo de verificar experimentalmente se as 

matérias-primas atendem os requisitos da Farmacopeia Brasileira para serem 

aprovadas para o uso na produção dos medicamentos. É realizada a análise crítica 

de uma matéria prima inscrita na Farmacopeia Brasileira, conferindo assim se os 

dados experimentais adquiridos estão dentro dos parâmetros descritos. Também é 

realizada a validação de um método analítico através da RDC 166/2017, onde os 

alunos de forma experimental verificam a adequabilidade de métodos analíticos para 

determinada matéria-prima. Da mesma forma que aprendi, me vi mais responsável 

para auxiliar os alunos a lidarem com suas aflições e dúvidas perante os exercícios 

e provas, sendo assim posso afirmar que amadureci com essa experiência. Gostaria 

de continuar como monitora de forma que a cada semestre possa aprimorar meus 

conhecimentos e evoluir como uma futura farmacêutica que quero ser.  


